
Ahorre Dinero Comprando en Nuestro Comisariato. —

Insistimos sobre 
los accidentes

Muchos son los contratiempos, 
Y también muchas las quejas, 
que pudieran ser evitadas, si se 
pusiera un poca de más atención 
a lo que se indica. Los acciden
tes, se han convertido en la ac
tualidad en el mayor dolor de 
cabeza del Departamento de 
Personal, quien se ha encontra
do con casos en que se le pre
senta la alternativa, de dar cré
dito a lo que dice el parte del 
Jefe de Departamento, o ser un 
poco misericordioso y aceptar la 
versión del obrero afectado.

El deber de todo empleado que 
le pase algún percance o sufra 
algún accidente durante las ho
ras de trabajo (POR PEQUEÑO 
QUE ESTE SEA) es NOTIFICAR
LO A SU RESPECTIVO JEFE, 
pues por pequeñas torceduras, 
rasguños, caídas, etc.... se pue
den originar males mayores, que 
vistos a tiempo pueden ser evi
tados.

Esperamos que lo que aquí a- 
notamos sea atendido para bien 
de todos y para bien de la em-

Con un partido de foot
s.srá inaugpircida la liga
de soft-bail

Con un partido de Foot-ball de 
la escuela de Empanada Arose- 
m.ena, será inaugurada la liga de 
boít-ball que auspicia el Club 
Bc;m. El equipo de la Milwaukee 
con un seleccionado del Atlas y 
la Balboa, será el partido a que 
Lacom.os mención. Debido al in
terés que han tomado los orga
nizadores de este partido, no du
damos que será del agrado de 
todos los asistentes.

La Liga de Soft Ball, se inau
gura con el cheque de los Equi
pos, BALBOA Y MILWAUKEE, los 
eternos rivales.

Inusitado interés hay pues en 
la fanaticada cervecera por la 
apertura de la Liga de Soft-Ball.

presa, pues el Departamento de 
Personal, no quiere verse en la 
iií-'periosa necesidad de ser drás
ticos Y negarse a pagar certifi
cados por accidentes de trabajo 
que no estén acordes con el re
porte de Accidente que envía el 
jefe de Departamento.

"Comisariato Cooperativa
Abierto de 8 a. m. a 1 p. m. y de 2 a 5 p. m.

f 1

Víveres finos, a los más bajos precios de la Plaza.
Artículos de Abarrotería, Cosméticos,

Víveres de todas clases.

Doña Leticia González de 
de Gracia cumplió años

El pasado 4 de Diciembre cu.m- 
rlió un año más de vida, Doña 
Leticia G. de De Gracia, esposet 
de nuestro Agente en Río Hato, 
Den Virgilio de Gracia. Doña 
Leticia, es persona ampliamente 
conocida en la familia cervecera, 
y apesar del poco tiempo que 
tiene de trabajar con nosotros, 
ha sabido ganarse las simpatías, 
y aprecio de quienes han tenido 
el gusto de tratarla.

Actualmente, y debido a sus 
dotes de persona responsable y 
preparada, se encuentra al fren
te de nuestra Agencia en Río Ha
to, mientras dure la ausencia de 
Don Virgilio, quien se encuentra 
en vacaciones.

BAM publica complacido, la 
fotografía de nuestra gentil com
pañera, y a la vez que hace vo
tos por su felicidad, le hace lle
gar aunque algo tarde, sus más 
sinceras felicitaciones.
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ëlia lëë Ï̂Ïiaëtwê
Consagrado yo entre nosotros por la tradición y por la Ley el

día ocho de Diciembre de cada año a honrar a las madres, a las
madres todas y de manera especial o las madres panameñas, rio 
queremos dejar de dedicar esta nota a su honor y a su recuerdo.

No hay figura humana que tenga la categoría de la madre, ya
que para todos nosotros la presencia o el recuerdo de la que nos
dió el ser es algo de valor insuperable. Podremos tal vez en algunos
ocasiones olvidar por un momento lo que le debemos, la vida misma
que tenemos, los cuidados que nos prodigó en los primeros años de
nuestra existencia, la atención constante y el desvelo por nuestras
enfermedades, por nuestros problemas y por nuestras preocupacio
nes que también eran de ella, afanada siempre por nuestra felicidad
y nuestro bienestar. Pero ni la ausencia, ni la separación, ni el
tiempo, ni la distancia serán capaces de apagar en nuestros cora
zones el cariño más puro y más santo que el hom.bre puede sentir en
toda su existencia.

Felices aquellos que tienen a su madre viva y cerca de ellos,
recibiendo siempre sus consejos sabios y prudentes, sus adverten
cias y sus consuelos para las tribulaciones y las contrariedades que
la vida nos reservo a cada paso, y felices también aquellos que aún
teniéndola a distancia pueden algunas veces recibir el abrazo ma
ternal y el calor inextinguible de su afecto. Pero aún pora los que
la han perdido, la fecha del ocho de Diciembre tiene un valor extra
ordinario, ya que ese día debe dedicarse a su recuerdo y venera
ción trayendo a la memoria su figura querida y todo aquello que de
la madre se recibió en los primeros años de la vida.

BAM se anticipa a desear a todas las madres, y muy especial
mente a las madres de todos nuestros compañeros un saludo cordial
y afectuoso, lleno del respeto y de la consideración que ellas merecen.

ULTIMA HORA. . . . !

En momentos de Cerrar pla
nas, hemos sido informado que 
la fiesta de Navidad del Club 
Bcrm ha sido cancelada por di
vergencia de opiniones en la Jun
ta Directiva. En la tarde del Jue
ves se llevó a cabo una reunión 
para considerar si se debía sa

car la cuota extra a los que se 
manifestaron negativamente en 
el conocido "Plebiscito" o si por 
el contrario no se les debía des
contar. La opinión de la ma
yoría fue de que NO SE LES DE
BIA DESCONTAR A TODOS LOS 
QUE SE MANIFESTARON NE
GATIVAMENTE. Y que la fiesta 

.podría hacerse únicamente con

La Columna del Redactor
Por F. H. I. S.

OTRA PRACTICA DE FOOT 
C o n sorprendentes adelan

tos, piesenciamos, y practicamos 
(porque ambas cosas hicimos) la 
I róctica de foot do ayer tarde. 
Los muchachos que dirige Em- 
|)oda, ron decididos y entusias
tas, sobre todo tenaces, ya que 
ellos mismos están haciendo los 
marcos de las Porterías.

La práctica de Ayer demuestra 
que tenemos un buen equipo de 
foot entre nosotros de cuya pre
sencia no nos habíamos dado 
cuenta. Desde luego que el con
junto de la Milwaukee ha resul
tado bastante fuerte, pero no por 
ello son inferiores los de la Bal
boa y Atlas. Esperamos que con
tinúen con el mismo entusiasmo 
y asistan a la práctica del Miér
coles próximo.

X X X
EN EL CUMPLEAÑOS 
DE DOÑA LETICIA 

El pasado Jueves, cumplió un 
año más una amiga de este re
dactor, y esposa de nuestro a- 
preciado compañero Virgilio de 
Gracia. Doña Leticia siempre a- 
mable y Cortés siempre dulce y 
cariñosa, ha sabido captarse las 
simpatías de todos los que tene
mos la dicha de conocerla. Por 
ello hacemos un espacio en es
tas cuartillas, para darle cabida 
a una sentida felicitación, que la 
hacemos llegar con todo el Apre
cio que se merece, hasta Río 
Hato, donde los Esposos de Gra
cia tienen formado su hogar.

los que aceptaron. No estando 
de acuerdo con tal proceder el 
Presidente Ardila manifestó que 
no se haría ninguna fiesta, que
dando así en el olvido una de las 
me'ores ideas y proyectos de es
ta Directiva.
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DESINTEGRANDO foi le..-.sino que hay alguien nnui 
que pertenece a la misma Logia.

PORQUE SALGO DE NUEVO
Salgo de nuevo porqué quie

ro....entendido?... Y también por
que están pasando ciertas cosas 
que no es posible callarlas. Los 
dedos me pican cuando tocan 
las teclcís de la máquina.

Muchas veces estuve tentado 
a volver ci escribir pero siempre 
me arrepentía hoy no he aguan
tado y aquí estoy.

X X X
LOS VIDRIOS Y MONFORTE

Hace cosa de varios meses le 
encargaron a Monforte, que com
prara vidrios para los escritorios 
de la Oficina. Ese día trajo a 
todos los cebollitas, midió con
cintas métricas Metros, Rules.....
etc....por espacio de 2 horas para
traer los vidrios justamente q la 
medida. Y así pasaron los días, 
y así pasaron las noches y los 
"SINVIDRIO" desesperando, has
ta que el Martes se apareció con 
ellos. Mas oh sorpresa, (para los 
dueños porque para Monforte no 
podría ser) los vidrios solo cu
bren la mitad de los escritorios 
y el colmo es que no pueden ser
cambiados PORQUE?..... Porque
son muy baratos, de manera que 
si Ud. compra un par de Zapatos 
y le quedan Chicos NO LOS 
CAMBIE si se los han dado ba
ratos....Bueno estos son o racio
cinios BATURROS o algún con
trato con el Español que los cor
ta....que Dios nos salve de meter
nos a publicar el Contrato....

X X X
NO SOLO ES MONFORTE....

El Jueves pasado se reunió la 
Directiva del Club Bam para a- 
cordar si se cobraría el Balboa, 
a los que dijeron NO o si no se 
les cobraría. Yo no me explico 
para qué se hizo entonces el ca
careado plebiscito.... Si la fiesta 
estaba proyectada que se iba a

hacer y para que tuviese mayor 
esplendor se le pidió a los socios 
su aprobación para cobrar un
Balboa adicional..... Porqué en
tonces a la hora de hacerla se 
viene a pensar que si a los que 
dijeron NO se les debe cobrar 
o no.

Porque no se supone que el
Club tiene fondos suficientes y 
que no haya que solicitar cuota 
adicional...no creen Uds. que la 
fiesta se haría así dejasen de ir 
los que dijeron NO. .. Ahora veo 
que mi compadre Ardila tiene 
más problemas que el Gobierno, 
y que no solo Monforte es Mon-

YA LA CANTINA NO 
ES

Desde el 1 de diciembre, cuan
do entró en vigencia la Ley seca, 
la carrtina fué declarado "fueio 
de Límites''.... Porqué?. .. lozones 
de economícr. Francamente la 
contina si ocasionriLo gasto y 
mucho, pero con el miovn sisle- 

iiK.i de ((ue los oJ r̂iaív; solr-) po 
dían hacer uso do olla do 12 a 
12 y 30 el ahorro lué bast sito 
notorio. sin em bargo  ORDENES 
SON ORDENES.... Do olla solo 
nos queda el recuerdo de lo que 
tué-... y de lo mucho que lurTio- 
mos para que fuera de todos ... 
(O. de D. G.).

P E S A D I L L A

Una noche ..ene tarde 
y me acesté casi en seguida, 
rni barriga leseritida 
protestó con mucho alarde.

Y tuve un terrible sueño:
Soñé que SPENCE era el dueño 
del Consejo y la Alcaldía 
y que a mí con gran emperró 
el pescuezo torcerícr.

En mi desesperación 
mientras la vida me dura 
pedí por favor un cura 
para hacer mi confesión.

Hasta eso clamé en vano 
Spence llamó al instante 
a FRED que es su paisano, 
quien luciendo cuello al revés, 
explicábame en inglés 
que era cura protestante.

A la m.aiíana siguiente 
desperté muy azorado 
y tenía en el cuello arañado 
una marca muy pe.:lente.

DON O.
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La Liga de Soít-Ball se 
inaugurará el domingo 14

"Eso está estatuido en los estalutos"....Félix Luciani, en acalorada 
discusión.

"El Sr. Ramírez camina como uno de los Hnos. Marx".--.Navarrete, 
después de una sesión de Black.

"Es inútil, no se puede jugar con esa mujer"....Mirones después de 
la última sombrerada que le metió Adela.

"Jugando de a realito me han sacado 70 centavos. ..estoy CA....1DO" 
..-.Don Carlos hablando de su suerte en el Black.

"Los homibres como el Mancebo y Yo nos damios a conocer no por 
el tamaño sino por las palabras"....Chandito defendiéndose como 
gato bocarriba.

"Que se vayan que es lo que queremos"....Ardila comentando sobre 
la idea que hay en ciertos socios de Colón, de salirse del Club 
Bnm.

"Ochoa y Bolívar, van a trabajar en el Departamento de Botellas con 
Chornpá y Chucuteca"....Alguien hablando sobre las consecuen
cias del cierre de la Cantina o la llamada Ley Seca.

"Los vidrios no se pueden devolver porque son muy baratos"....Mon- 
forte, explicando las cualidades de aceptar los vidrios que solo 
tapan la mitad de los escritorios."

"A mí no m.e importa que me quede Linda....yo quiero es una cha
queta COMO LA DE CARMEN."....La Baby en uno de sus arran
ques infantiles....

"Si te lo voy a coger....pero más tarde porque ahora me están lla
mando"....El Mayor usando su estrategia para evadir un número 
de la Rifa de Delfina.

EL BAM CELEBRO SU BANQUETE ANUAL

fie aquí un instante del banquete anual del Quinteto Bam, que celebraron
los pupilos d(‘l Cuate Borja, en el Jardín el Rancho de esta ciudad. La L®nte 
de la Cámara capta uno de los momentos de franca camaradería, donde tanto 
los jugadores como los amigos más allegados del quinteto, ponen atención al 
fotógrafo.

Entre ellos se distinguen a Totito Gómez, Cuty Jaén, el Gerente de la Guar
dia, Mario Garcerán, nuestro Redactor Jefe, Eduardo Acosta y otros.

La Comisión de Deportes del 
Club BAM integrada por los com
pañeros Eduardo Acosta, Rómulo 
Gorrichátegui y Guillermo Mata 
están ultimando todos los arre
glos necesarios para inaugurar 
el próximo domingo 14, la Liga 
Interna de Soít-Ball del Club Bam, 
en el campo de juegos de Pasa
dena ya confeccionado para es
te torneo. Tres potentes equipos 
representativos de cada una de 
las Plantas de la Empresa en es
ta ciudad lucharán por el Cam
peonato; y para el programa de 
inauguración y arreglar el calen
dario de juegos dicha comisión 
citó para el múércoles a las cua
tro de la tarde, a los represen
tantes de cada equipo, así; Do
mingo Padilla por la Balboa; Al
fonso Morales y Manuel de J. 
Rodríguez por el Atlas; y por la 
Milwaukee Juan A, Castillo y An
drés Barsallo. Los trofeos y pre
mios están ya en camino según 
aviso de los importadores y so
bre ello avisaremos con más de
talles en nuestra próxima edi
ción. De conformidad a lo esta
blecido en dicha Liga ©1 Presi
dente del Club BAM será el Pre
sidente de este certamen depor
tivo que por primera vez se or
ganiza en debida forma dentro 
de la familia cervecera.

La mejor bebida para sus
hijos.

Son M ejores
- y .

mas
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"MALDICIONES GITANAS"

Están circulando entre los so
cios del Bam unas hojas mimeo- 
grafiadas a objeto de que todos 
hagan pública su opinión a cer
ca de si están de acuerdo con 
que el Club BAM celebre una 
fiesta íntima para la Pascua. 
También si están conformes en 
pagar una cuota adicional de B. 
1.00 para este objeto....

Nos complacemos en felicitar 
a los Directores del Club por tan 
magnífica idea y le auguramos 
toda clase de éxitos.... También 
los felicitamos por la manera co
mo han procedido en esta oca
sión.... Hacer un plebiscito entre 
los socios para tomar una deter
minación.... No han olvidado que 
los Estatutos ordenan de manera 
categórica que no habrá cuotas 
extraordinarias bajo ningún con
cepto.... Pero de la manera como 
lo han hecho en nada contravie
nen estas disposiciones....

Mucho nos extrañó el ver a 
Guillermo Mata tomando asiento 
en el banquete del Rancho con 
los jugadores del Equipo de Bas
ket Ball.... Sobre todo en estos 
días en que las relaciones entre 
su Directiva y la otra están tan 
tirantes. Si lo hizo como amigo 
del Equipo puede pasar.... pero si 
fue como representante oficial de 
la Directiva del Bam no ha de
bido asistir.... Porque él como Se
cretario debe comprender que la 
representación del Club, según 
los Estatutos, le corresponde úni
ca y exclusivamente al Presiden
te, salvo el caso de que él dele
gue esa atribución en otra per
sona.... Y hastcí donde estamos 
enterados, el Presidente del Club

"Que seas cantinero y promulguen la Ley Seca.”
"Que estés muy atareado sumando y llegue el Izo y te pida la má

quina porque alguien quiere una."
Que vayas al almacén con fines de visita y Monchi Valdés esté 

haciendo la crónica del Bam en ese momento."
"Que te creas un gran bailarín y te digan que bailas como el Izo."
"Que tengas dolor de Cabeza y Bolívar insista en que lo oigas cantar."
"Que salgas contento de tu casa y cuando llegues a la oficina, te 

encuentres con que Delfina ha hecho Rifa esa semana."
Que pases por el escritorio de Felipe en momentos en que le acaban 

de entregar una libreta de la Rifa de la "Camioneta de Agua
dulce."

Que vengas engomado el Lunes y te encuentres que no puedes 
cortar por el cierre de la Cantina."

Que hables mucho del Quinteto Bam y luego comas en el mismo 
plato el día del Banquete."

"Que te digan que hablas m.ás que G. R. V. cuando en realidad eres 
muy callado."

"Que te la des de vivo y llegues a los sótanos pidiendo una Jarra 
de Cerveza y entre Morón Reyes Tejada y Eldemire hayan con
venido en boycotearte."

"Que vayas en son de Parranda y se te pegue Leonidas Paredes."
"Que te creas hermoso y te llamen Longaniza.

Bam no delegó esos poderes en 
nadie.... porque no fue invitado 
o. ese agasajo....

Comentando el incidente de 
Unamuno con el "pequeño" Cas
tillo de la Milwaukee alguien 
comentó: Unamuno hizo eso por
que Castillo es tan chiquito que 
para hacerle el lazo del zapato 
no necesita agacharse y tan dé- 
-bil que para estornudar necesita
un par de muletas....

Aunque celebramos la exage
ración debemos consignar aquí, 
en honor a la verdad que Una
muno, dando una vez más mues
tras de su entereza de carácter 
y de hombría de bien, al día 
siguiente del incidente llamó a 
Castillo y le pidió excusas reco
nociendo que había sido injusto 
con él y que todo se debió a una 
"alteración" del carácter que a 
todos nos sucede pero que des
graciadamente no todos sabemos 
reconocer como la ha hecho el 
am.igo Lin....

En Colón un grupo de emplea

dos está agitándose en el sen
tido de establecer un Comisaria
to para aquella Planta.... Casi 
todo está listo.... Sólo falta la 
autorización de la Cooperativa 
para usar su nombre y así evi
tarse el pago de la patente co
mercial correspondiente.... A pe
sar de que el hecho de darle el 
nombre a los Empleados de Co
lón para su Comisariato no le 
acarreará a la Cooperativa res
ponsabilidad alguna y por lo 
tonto riesgo de pérdidas parece 
que no se quiere hacer.

Averiguaremos con más deta
lles este asunto y prometemos a 
nuestros amigos de Colón un co- 
mientario sobre este particular 
próximamente.

Una asidua visitante al Alma
cén General llega otra vez dan
do brinquitos:

—Buenos días.... Señor Selles.
—Buenos días mi hijita.... Qué 

chaqueta más linda trae Ud. hoy.
—¿Qué le gusta más, la cha

queta o lo que viene dentro?.... 
íi....Ji....Ji....
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Por nuestro Corresponsal especial en la Costa Atlántica 

BENIGNO MARK A.

EL COMISARIATO 
DE NUESTRA PLANTA

Cuando estas líneas sean vis
tas por los lectores del BAM, ya 
tendrá nuestro Comisariato va
rios días de haber iniciado sus 
operaciones comerciales, y es 
timbre de orgullo para los em
pleados de esta Planta este esta
blecimiento 'como también lo es 
y será para sus mentores.

Grande íué la inquietud que 
se difundió en los empleados por 
el hecho de que sería algo di
fícil la obtención del permiso res
pectivo para operar dicho Comi
sariato, más el Sr. Estenoz de
mostrando un gran interés y un 
vehemente deseo por llevar ésto 
a una realidad supo obtener las 
facilidades necesarias a fin de 
poder abrir las puertas a este 
cielo de maná para los obreros 
y sus familiares de nuestra Plan
ta; razón por la que todos le es
tamos más que agradecidos y 
siempre sabremos reconocerlo, 
Mr. Gegg, nuestro Jefe de Ven
tas, que no se ha quedado a la 
saga y ha dado el máximum de 
su tiempo y paciencia por dar
nos lo mejor y más barato en los 
artículos a expender, lo hemos 
visto en pecho de camisa traba
jar a la par del Sr. Estenoz, Sau
cedo, Dovis, Niño y Mark, para 
acelerar la apertura del Comisa
riato, y procurar que todo quede 
en perfecto orden y organización. 
Todos pues han puesto su mayor 
interés a fin de contar con un lo
cal para el expendio de artícu
los de primera necesidad que 
venga a aliviai la tan sentida y 
desastrosa economía de nuestros 
obreros.

Tú, compañero de labores, eres 
el único llamado a bien a que 
ésto sea un éxito o un fracaso,

si ves algo fuera de lugar, criti
ca, pero que sea una crítica sana 
y productiva, dános tus opinio
nes por escrito de tal o cual pa
recer tuyo.

También te advertim.os que no 
todo es color de Rosas y gran
des compromisos tenemos que 
atender para salvar esta peque
ña, pero muy necesaria empre
sa; no esperamos explotarle, sólo 
deseamos que cooperes a saldar 
deudas las que contra nuestra 
voluntad, pero imprescindibles, 
eran en estos momentos necesa
rias para la existencia de esta 
empresa por lo reducido del Ca
pital; más pronto esperamos ha
ber atendido éstas y llevar con 
esto una rata mucho más baja 
en el precio de todos los artícu
los a la par, más no olvides que 
en la unión está la fuerza y la 
existencia.

PREGUNTITA:
Sabe Uds. cuántos galones de 

aceite tiene una lata de aceite 
Urraca? Pues pregúntenle a 
Monchi Midence. El trabajó en 
las fábricas de aceite y cuando 
ésto sucedió, le ponían (5) cinco 
galones???? Hoy sólo tienen 4V4 
galones, que se habrán hecho 
los 3/'4 restantes?

EL CLUB ATLAS^
EL COMISARIATO 

La Directiva del Club Atlas, 
que en verdad ha puesto al Club 
en la mejor de las situaciones so

ciales en nuestro medio cervece
ro, está procurando por todos los 
]pedios posibles dar al mismo 
una personalidad indiscutible y 
causa regocijo el ver la forma 
tan entusiasta como todos coope
ran y laboran, lo aise da mues
tras de que ya existe una con
ciencia más definida en los 
miembros del Club y que van 
dando a este la importancia que 
merece y le pertenece. Ud. pue
de e.scuchar de labios de los so
cios lo innecesario que es perte
necer ol BAM idee que poco a 
poco va calando en la mente del 
regular número de socios con que 
dicha Institución cuenta en esta 
Planto. No queremos presagiar 
tempestades pero sin lugar a du
das esla es una que mnjy pronto 
tendrá la Directiva del BAM en 
n:s:no'", pues ya el e .̂emento Co- 
lonense anda buscando una ma
yor libertad de acción para sus 
actos y para su representación, 
lo que lógico es no criticar sino 
más bien alentar. Si esta eman
cipación que los Colonenses bus
can es para el bien y adelanto 
moral del conglomerado, bienve
nida sea.

Ya está funcionando nuestro 
Comisariato, por el momento no 
reúne todas las necesidades de
seables, más paso a paso procu
rara la Junta de Administración 
irle dando el cariz que se mere
ce y hacerlo algo necesario para 
la vida de nuestro Personal, mu
chos tenían la errónea idea de 
que este era un negocio de cua
tro vivos, más queremos una vez 
más y por todas dejar dicho que 
esto es algo nuestro y en gene
ral de todos los empleados de 
esta planta, no se busca con este 
Establecimiento ninguna ganan
cia exagerada si queremos con 
la ganancia que ahora se obten
ga pagar las deudas que hemos 
contraído y que son de apremian
te necesidad pagarlas si quere
mos que el Comisariato siga con 
vida comercial.
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